



El extra de LANZA llegó a todas las casas solaneras. Los encargados de repartirlos nos muestran los ejemplares



Numeroso público en la actuación de la "Década"



Los niños en uno de los juegos

ambas Paulino Sánchez de manos del concejal de festejos, Manuel Serrano la placa para Gaceta y del primer teniente de alcalde, Fidel López la correspondiente a Radio Horizonte. Luego, para finalizar, el grupo de danza española de Maria Dolores Márquez, deleitó a los asistentes con diversas danzas.

TODOS SATISFECHOS CON LA ACTUACION DE LA "DECA-DA PRODIGIOSA".

Uno de los platos fuertes sin duda de esta feria lo representaba la "Década Prodigiosa". Y en la noche del domingo al lunes 24 de julio unas dos mil personas acudían al campo de "La Moheda" para disfrutar con las canciones de este famoso conjunto y las del grupo telonero que lo acompañaba "Habana" y a la que la mayoría del público ofreció ninguna consideración. Al final, la gente satisfecha con el grupo, y los organizadores contentos del éxito obtenido.

VIII CERTAMEN DE BANDAS DE CORNETAS Y TAMBORES.

El día de Santiago venían hasta La Solana, un total de seis bandas para participar en este octavo certamen de bandas de cornetas y tambores organizado por la local de Jesús Rescatado. Resultó vencedora al pensar el jurado que había interpretado las marchas establecidas en las bases mejor que las demás la banda Castilla-La Mancha de Ciudad Real, resultando segunda y tercera respectivamente las de San Juan evangelista de Mota del Cuervo y Nuestro Padre Jesús de Medinaceli de Ciudad Real.

TEATRO A CARGO DE LA COMPAÑIA "CALDERON DE LA BARCA".

En la noche del 26 de julio y en la Plaza Mayor, se escenificó la obra de Pedro Muñoz Seca "Anacleto se divorcia", repleta de situaciones cómicas y enredos y de final feliz a cargo de la compañía "Calderón de la Barca" cuyo plantel de actores se movió bajo la dirección de Martín Gascón y entre los que se encontraba Pastor Serrador.

LA PLAZA INUNDADA DE LA FIESTA FLAMENCA.

El 27 de julio por la noche todos los amantes del flamenco disfrutaron de lo lindo con las actuaciones de las Hermanas Muñoz de Daimiel y del grupo